

SUR LES RÉSEAUX

MERCREDI 30

**Laurent Reynaud @l_reynaud**

« Le comité directeur de DSF soumettra à la prochaine assemblée générale de #DSF le nom du candidat à la présidence qu'il a retenu aujourd'hui : @AlexMaulin »

MARDI 29

**Typhanie Degois @Typhanie_Degois**

« Le Parlement européen entérine l'accord sur les travailleurs détachés prévoyant une égalité de salaire et une meilleure protection des entreprises contre le dumping éco ».

7 INFOS À RETENIR

« Ni juges, ni soumises », à Chambéry

JEUDI 24 MAI Dans le cadre de la Journée nationale de l'accès au droit organisée par le ministère de la Justice, le Conseil départemental de l'accès au droit de la Savoie (CDAD 73) organise, en partenariat avec le cinéma de l'Espace Malraux, scène nationale de Chambéry et de la Savoie, une projection-discussion autour du thème de l'accès au droit et de l'accès au juge, à la salle Jean Renoir. ●

Lancement d'une opération commerciale au Grand Verger

VENDREDI 25 MAI Ce vendredi 25 mai, la commercialisation du bâtiment Inedy, situé dans la zone d'activités du Grand Verger, a été lancée. Il est géré par la Société d'aménagement de la Savoie et comprend 4 654 m² de bureaux créés pour cette opération qui s'inscrit dans l'objectif de 20 000 m² de bureaux occupés au Grand Verger d'ici 2021. ●

Fête de l'Europe, à Albertville

SAMEDI 26 MAI Dans les jardins de la tour sarrasine de Conflans, plusieurs associations à vocation culturelle présentent leurs activités, en lien avec le thème 2018 de la Fête de l'Europe: « Année européenne du patrimoine culturel ». Le festival de musique Confluences se déroule en même temps avec dix-sept groupes musicaux. ●

Mort du dessinateur Julio Ribera

DIMANCHE 27 MAI À 91 ans, le dessinateur espagnol exilé en France Julio Ribera, est décédé. Arrivé dans notre pays en 1954 pour fuir le régime de Franco, il résidait à Cognin. On lui doit notamment *Le vagabond des limbes*, formidable série de science-fiction démarrée en 1975 et qui compte aujourd'hui trente et un albums publiés (le trente-deuxième, terminé il y a quelques années, n'a pas encore été publié) ou encore la série *Ghloμες*, toutes deux éditées chez Dargaud. ●

Huit grands chefs à la patinoire

LUNDI 28 MAI Pour la huitième fois, le chef étoilé Julien Machet s'entoure d'amis et confrères pour un grand dîner gastronomique caritatif pour 270 convives payants, au bénéfice de la Banque alimentaire de Savoie. Cette année, il est accompagné d'Adel Dakkar, de Boris Campanella, de Mickael Arnoult, de François Moureaux, de Benoit Vidal et de Yoann Conte, avec la participation du jeune fromager aixois Romain Guibert, pour cuisiner dans l'enceinte de la patinoire de Chambéry. ●

Nocibé s'engage pour le travail des personnes handicapées

MARDI 29 MAI Le groupe de vente de cosmétiques Nocibé organise le Handi Talent Tour. Il s'agit d'une campagne de recrutement de personnes en situation de handicap dans cinq villes de France, dont Aix-les-Bains. Plusieurs dizaines de postes sont à pourvoir, en CDD et CDI, pour les métiers de conseiller(e) de vente, esthéticien (ne) ou responsable adjoint(e) au sein d'un magasin Nocibé. ●

Le SOC Hockey lance sa campagne de financement

MERCREDI 30 MAI Fraîchement promu en Division 1 au terme d'une saison folle, Le SOC Hockey prépare déjà la prochaine saison. Pour assurer la construction d'un budget solide, le club lance sa première campagne financement participatif auprès du public, avec l'espoir de pouvoir récolter entre 5 000 et 10 000 euros (www.kisskissbankbank.com/fr/projects/un-pour-tous-tous-pour-la-d1). Ceci pour « permettre aux licenciés, fans et habitants de la région de contribuer à ce projet fou et de continuer à briller au sommet avec les *Éléphants la saison prochaine* », comme l'indique le président du SOC Hockey sur glace, Pierre-Emmanuel Danger. ●



IL A FAIT LE BUZZ

OLIVIER GIROUD, FOOTBALLEUR

Olivier Giroud, natif de Chambéry, a marqué encore un peu plus les esprits et l'histoire de l'équipe de France de football. Aligné d'entrée le 28 mai dernier pour le match amical contre l'Irlande, le joueur de Chelsea (Angleterre) a marqué son trente et unième but avec les Bleus, en deux-temps, sur un centre de Nabil Fékir. Il égale un certain... Zinédine Zidane, et devient le quatrième meilleur buteur de l'histoire de l'équipe de France. Souvent critiqué pour sa lenteur ou sa « faiblesse » dans les grands matchs, il répond toutefois à chaque fois présent ou presque avec la sélection internationale. Le sélectionneur Didier Deschamps ne tarit pas d'éloges à son égard : « C'est un joueur injustement et trop souvent critiqué. Il n'a pas les qualités d'autres attaquants, mais son style de jeu permet à l'équipe d'avoir des enchaînements, ce qui ne l'empêche pas d'être efficace ». Le Chambérien est bien parti pour être titulaire le 16 juin prochain...